

Behaltet mich so in Erinnerung,
wie ich in den schönsten Stunden
mit Euch beisammen war.



Ein liebevoller Mensch ist von uns gegangen.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Herrn

Franz Höckner

der am Freitag, den 14. Februar 2020,
im 93. Lebensjahr, friedlich eingeschlafen ist.

Unser lieber Papa hat sich für eine Körperspende
zugunsten der Anatomie Innsbruck entschieden.

In Liebe denken wir an dich

Hedi

Harry mit Elisabeth

Deine Enkel und Urenkel

im Namen aller Verwandten und Freunde